

GoRA

キャラクター 解説

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Comentario del personaje de GoRA, "Tatsuya Enomoto", "Fuse Daiki", "Ren Goto", "Akira Hidaka"

Creo que ha sido más cálido este año, pero se está poniendo más frío. Pronto, un año habrá terminado. ¿Qué tipo de año tuvieron ustedes?

El año que viene, podré publicar varios libros relacionados con "K" que he compilado. ¡Todos pueden ser una carga, pero gracias!

Por cierto, los personajes de los cuales hablare esta vez son miembros del clan Azul, cuatro subordinados de Domyoji Andy. Hablemos de cuatro jóvenes, Tatsuya Enomoto, Daiki Fuse, Ren Goto y Akira Hidaka.

Quizás la característica más importante de estas cuatro personas es que sus personalidades y circunstancias son bastante diferentes. Los miembros del clan rojo

del que hablé el mes pasado, Chitose, Dewa, Eric y Fujishima tienen algunos gustos y antecedentes comunes, aunque hay diferencias individuales. Se decía que formaban un grupo juntos en la escuela si era fácil de entender.

Creo que Chitose y los demás habían formado un cierto grupo, incluso si no había un clan rojo. Creo que terminé saliendo como un pequeño amigo travieso porque entre en el club y me golpeé.

Como Chitose y los demás tienen algunas sombras, hay algunas partes donde se entienden entre sí con su comprensión implícita. Sin embargo, Enomoto y sus amigos no son así.

Enomoto, que es un nerd y tecnócrata con hardcore, es un atuendo relativamente inteligente y al aire libre entre el clan Azul, Hidaka que tiene un sentido de equilibrio decente y equilibrado, y un Goto enigmático con un sabor misterioso.

Los cuatro están maravillosamente desarticulados. Y no hay duda de que no se habrían conocido a menos que fuera en un espacio especial llamado "Scepter 4". Incluso si estaban en la escuela, pertenecerían a diferentes grupos, y cuando se graduarán, pensarían: "Oh, ese es el tipo de persona que tuve."

Por ejemplo, si no estuviera en "Scepter 4", Enomoto iría a un juego en línea con los mismos amigos otaku, Fuse iría a pescar con un viejo amigo local e Hidaka iría a un evento con colegas para bajarse. ¿No estaba gastando tanto? Solo Goto es un poco misterioso...

Sin embargo, estas cuatro personas finalmente se conocieron y comenzaron a tener una relación bastante buena. Debido a que tienen diferentes personalidades, se complementan bien y trabajan juntos. Estas cuatro personas tienen pasatiempos totalmente diferentes de lo que hablan, pero en las fiestas de beber, tengo la impresión de que la historia es emocionante.

Además, estas cuatro personas tienen una postura ligeramente diferente de Akiyama, Bensai, Kamo y Domyoji. Akiyama y otros simpatizan con los ideales de Munakata en varios sentidos, y hay un lado que jura a Munakata, pero Enomoto y sus colegas son un poco más diferentes que Akiyama y otros.

Por supuesto, ellos son miembros del clan Azul, y tienen respeto por el rey, pero no necesariamente comprenden todo lo que dice Munakata. Personalmente, creo que estas cuatro personas podrían haberse retirado de "Scepter 4" y haber trabajado en un lugar de trabajo diferente si hubiera alguna circunstancia.

Aun así, estoy seguro de que estas cuatro personas se reúnen ocasionalmente para una fiesta de bebidas. Y creo que se están riendo el uno del otro al hablar sobre las

dificultades del lugar de trabajo y la situación reciente del otro. Creo que tienen la amistad de un hombre que continúa porque están en diferentes posiciones.